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平成 28 年度 

第 6 回（9 月）教育委員会定例会 会議録 

 

日時：平成 28 年 9 月 23 日(金) 午後 3 時 25 分～午後 4 時 25 分 

場所：村民センター小会議室 

＜出席者＞ 

教育委員長       三澤 久夫（議事進行） 

教育委員長職務代理者  清水 道直 

教育委員        太田 光子 

教育委員        林 百代 

教育委員（教育長）   征矢 鑑 

（事務局） 

教育次長        藤澤 隆  

学校教育係長      宮下 裕司 

社会教育係長      西堀 英幸 

学校教育係（記録者）  伊藤 泰子  以上 9 名                          

 

１．開会 

２．教育委員長あいさつ 

３．議案件 

(1) 準要保護の認定について 

＜教育次長＞｢別添資料｣について説明。 

申請件数 2 件 

【審議結果】 

申請通り 2 件認定することに決定。 

４．報告・確認事項 

(1) 夏休みの反省と二学期の取り組みについて 

＜教育長＞ 

資料１により各校の反省と取り組みについて報告がなされた。 

＜教育委員長＞ 

南箕輪小学校の全国学力テスト対応についてお願いしたいと思います。テス

ト結果ですが、各学年クラスによって差があると思うので、校長・教頭はしっ

かり分析をして学校経営をしていただきたいと思います。南部小学校では、富

山県内視察を活かした学級作り・授業作りを考えているようですので、研修の

成果を活かした取り組みをお願いしたいと思います。また、各校へ情報を配信

していただきたいと思います。 

 

＜職務代理者＞ 

 9 月 12 日（月）に、南箕輪中学校の学校運営委員会に出席しました。資料
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の中に不登校生徒一覧がありました。1 年生は 3 名でした。いい傾向になって

きているようです。学年で 3 名は少ないと思います。このままの状態で行ける

と良いのですが。また、指導の先生は学校全体が落ち着いてきていると言って

いました。全国学力テストですが、南部小学校は人数が少ないので、1 人 2 人

の成績が悪いと差がついてしまいます。分析をして授業に活かして欲しいと思

います。 

＜教育長＞ 

南部小学校は、5～6 名が全国学力テストを受けなかったようです。南箕輪中

学校でも、12～13 名の生徒が欠席だったようです。 

＜教育委員長＞ 

意図的な欠席ですと問題ですが。 

＜教育長＞ 

病気欠席のようです。 

＜教育委員長＞ 

公表の在り方について、議会から質問がありましたので、今後は今までのよ

うな対応では難しくなっていくと思います。全国学力テストの情報を、ホーム

ページに載せていますか。 

＜教育長＞ 

学校便りでお知らせしています。 

＜教育委員長＞ 

ホームページ掲載の要望が出てくると思いますので、公表の在り方を検討し

ていきたいと思います。南箕輪小学校では、8 月 3 日・4 日はプールを中止し

ていますが、南部小学校ではやっています。連絡を取り合って決めて欲しいと

思います。検討をお願いしたいと思います。 

＜林委員＞ 

プール利用や地区行事への参加が少なくなってきていると聞いていました

が、多くの児童が参加しているようでよかったです。 

＜太田委員＞ 

南箕輪中学校の放課後学習は、講師も生徒も大勢集まってよかったと思いま

す。 

以上、質疑応答、及び意見が出された。 

 

(2) 村議会 9 月定例会について 

＜教育次長＞ 

資料 2 に基づき、4 名の議員の一般質問に対する答弁の概要が報告された。 

＜教育委員長＞ 

今回、時間切れで質問できなかった「信州型コミュニティースクールについ

て」の質問が次回あると思います。よろしいでしょうか。 

【質疑なし】 

(3) 児童・生徒数について 

＜教育長＞資料 3 に基づき、9 月１日現在の児童・生徒数について報告がなさ
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れた。 

(4) 事故報告 

＜教育長＞口頭報告。2 件の事故について報告がなされた。 

(5) 臨時会について 

協議の結果、10 月 3 日（月）の午前 9 時 30 分（小会議室）に決定。 

(6) 10 月定例会日程について 

協議の結果、10 月 2５日（火）午後 3 時に決定。 

(7) 条例、規則等の改正について 

＜教育次長＞ 

資料 5 に基づき「職務に専念する条例」関係の整備等について説明がなされ

た。 

【質疑、意見なし】 

(8) 9 月事業報告・10 月事業計画について 

＜教育次長＞ 

資料 6（9 月事業報告・10 月事業計画）、及び「こども館」起工式、ありがと

うプロジェクト等について報告がなされた。 

以上 

 


